

***Michelin Motorsport et l'écurie Panis-Barthez Compétition,
partenaires en ELMS et aux 24 Heures du Mans 2016***

A l'approche de l'ouverture de la saison 2016 de l'European Le Mans Series (ELMS), Michelin Motorsport a confirmé son engagement avec Panis-Barthez Compétition et équipera la Ligier JS P2 de l'écurie sur les circuits les plus prestigieux du continent, ainsi qu'aux 24 Heures du Mans.

Olivier Panis - Team Principal : " Notre décision de s'associer avec Michelin Motorsport fait écho à la volonté de Panis-Barthez Compétition de mettre en avant les compétences de l'industrie française. C'est un groupe et des collaborateurs que je connais bien pour avoir participé au développement de leurs pneus en Formule 1. J'ai toujours pu apprécier leur esprit de compétition et leur investissement total auprès d'une écurie, je les remercie de leur confiance et me réjouis de les retrouver à nos côtés cette saison".

Fabien Barthez - Pilote Ligier JS P2 # 23 : "Je suis heureux de cette association avec une firme française dont les pneumatiques sont reconnus pour offrir un excellent niveau de performance sur les différents circuits. En ma qualité de pilote, c'est une nouvelle expérience que de participer à un programme de développement avec un équipementier. J'ai hâte de commencer cette collaboration technique et humaine".

Jérôme Mondain, Manager des programmes Endurance de Michelin Motorsport : "Michelin Motorsport est ravi d'accompagner la nouvelle équipe Panis-Barthez Compétition dès sa fondation. Le choix des partenaires est capital pour Michelin, notamment dans un contexte de concurrence ouverte entre pneumaticiens, comme c'est le cas dans la catégorie LM P2 en Championnat European Le Mans Series et aux 24 Heures du Mans. Nous connaissons les qualités des personnes qui composent l'équipe Panis-Barthez Compétition et nous sommes confiants en leur compétitivité dès cette première saison. Michelin Motorsport équipera la Ligier JS P2 - Nissan du Panis-Barthez Compétition de sa nouvelle gamme de pneus Endurance LM P2. Nos ingénieurs ont travaillé durant l'intersaison aussi bien sur la performance que sur la longévité de nos pneumatiques. Outre les enjeux sportifs, chaque course aux cotés de partenaires de choix nous permet de récolter des informations précieuses pour le développement des futures gammes de pneus Michelin. Le travail avec Panis-Barthez Compétition s'inscrit pleinement dans cette logique de progrès continu".

A propos de Michelin Motorsport

La compétition est inscrite dans l'ADN de Michelin depuis son origine. Grâce à son engagement dans les disciplines les plus exigeantes du monde, en auto comme en moto, le Groupe français a développé un large éventail d'innovations. Au fil du temps, ces nouvelles technologies ont contribué au progrès des pneumatiques Michelin de série, en devenant ainsi disponibles pour l'ensemble des automobilistes et des motocyclistes, partout dans le monde. Cet unique et prestigieux héritage reflète la passion pour la course qui anime les femmes et les hommes de Michelin Motorsport.

En Endurance, Michelin a remporté l'édition 2015 des 24 Heures du Mans et est invaincu depuis 1998. La performance, la constance et la longévité des pneus français permettent aujourd'hui aux équipes partenaires de Michelin en catégorie prototypes LM P1 de parcourir plus de 50 tours consécutifs sur le circuit Sarthois, c'est-à-dire plus de 700 kilomètres sans jamais changer leurs pneus Michelin.

